

令和3年7月30日

各 位

上尾市長 畠山 稔

#### 緊急事態宣言発令について

市民の皆様には、新型コロナウイルス感染症防止対策に多大なご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

本日、埼玉県に対して、緊急事態宣言が発出されました。

人流の増加や感染力の強いデルタ株の急速な拡大の影響などから、20～30代の若者を中心に新規感染者数が急増しており、市内の新規感染者数は6月が67人であったことに対し、6月と7月を比較しますと3倍を超える大幅な伸びを示しました。

市民の皆様には、これまでも長きにわたり、感染拡大の防止に多大なご協力をいただいてまいりましたが、感染急増の非常事態にあるとの危機感のもと、この夏は、家でも外でも基本的な対策を実践し、生活に必要な場合を除き、県境を越える移動は控えるなど、リスクの高い行動を徹底的に避けていただきたいと思えます。

「不要不急の外出を控えること」「マスクをすること」「手洗い消毒をすること」、といった一人ひとりの小さな行動の積み重ねが、ご自身、ご家族、ご友人など大切な人の命と生活を守ることにつながります。

市としては、ワクチン接種を希望される皆様が一日も早く接種できるよう、引き続き全力で取り組んでまいります。

市民の皆様、事業者の皆様には、ご負担をおかけしますが、感染拡大防止のための行動になお、一層のご協力をよろしくお願い申し上げます。